
BOAR Kramer stellt dar, dass es nach gültiger Beschlusslage keine Brücke, sondern einen Durchlass 

geben wird.  

 

Der Verein der Klosterparkfreunde sprach sich in der Vergangenheit für eine Brücke und gegen einen 

Durchlass aus und bemühte sich die dafür aufzuwendende Differenzsumme aus eigenen Kräften 

aufzubringen. Diese Vorhaben scheiterten jedoch, so dass es jetzt zur Umsetzung des Beschlusses, 

also zur Errichtung des Durchlasses kommen soll.  

 


